

Son épouse:

Annette **Cuénou-Malherbe**, à Penthalaz;

ses enfants et petits-enfants:

Valérie et Pierre-Yves **Besson-Cuénou**, Raphaël et Anouck,
à Thônex;

Sylvie et Patrick **Curchod-Cuénou**, David et Camille, à Daillens;

sa sœur, ses beaux-frères et sa belle-sœur:

Janine et Pierre-Alain **Isoz-Cuénou**, à Penthalaz, leurs enfants et
petits-enfants;

Jean-François et Odile **Malherbe**, à Chavornay, leurs enfants et petits-
enfants;

sa belle-mère:

Rosette **Cuénou-Golliez**, à Penthalaz;

les familles **Cuénou** et **Müller**;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Pierre-Henri CUÉNOUD

enlevé à leur tendre affection le 24 février 2012, dans sa 68e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Penthalaz, le lundi

27 février à 14 heures.

Les honneurs seront rendus à la sortie du cimetière.

Domicile de la famille: Route de Lausanne 10, 1305 **Penthalaz**.

Pourquoi si tôt?

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.